
Blüten 2019 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 13. Juni 2019, 22:11

Hallo zusammen.

Bei den von mir eingestellten Bildern ist mir aufgefallen, dass alle Fotos dunkler sind als meine 
Originale. Besonders das Gras hat viele schwarze Flecken.

Hat das mit der Skalierung beim Hochladen zu tun? Vielleicht hat jemand eine Antwort dazu.
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1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12612-bl%C3%BCten-2019-von-
pafra/&postID=104354#post104354
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